



Communiqué de presse

8 décembre 2025

Charentes Tourisme et Les Maires pour la Planète signent une convention pour un tourisme durable et solidaire

Charentes Tourisme et l'association Les Maires pour la Planète (LM2P) ont signé ce 8 décembre une convention de partenariat destinée à accompagner les communes du territoire dans les transitions environnementales tout en développant une offre touristique responsable. Ce partenariat, opérationnel dès janvier 2026, s'articule autour de quatre axes : sensibilisation aux défis climatiques, soutien aux projets touristiques durables, partage d'expertises entre acteurs, et valorisation des initiatives locales.

Des actions concrètes dès 2026

La convention prévoit la mise en œuvre de dispositifs opérationnels pour accélérer la transition des territoires dès janvier 2026 :

- **Une revue annuelle des projets touristiques** portés par les communes membres de LM2P ;
- **L'organisation de visites terrain et d'ateliers** d'échange (mobilité douce, gestion de l'eau, gestion des hébergements de courte durée...) ;
- **La co-production de guides pratiques** et l'animation de webinaires pour diffuser les bonnes pratiques ;
- **L'intégration des communes au programme « Échappées Solidaires »**, pour faciliter l'accès aux vacances des publics éloignés.

Un levier d'innovation pour les territoires

Par cette collaboration, Charentes Tourisme et LM2P offrent aux collectivités et aux acteurs touristiques un cadre structuré d'accompagnement et un levier d'innovation : elles facilitent l'intégration de démarches durables dans le développement touristique, renforcent la mise en réseau des acteurs, et valorisent les initiatives concrètes au service d'un tourisme équilibré et résilient.

« Cette convention illustre notre volonté d'allier développement touristique et responsabilité environnementale, au bénéfice des territoires et de leurs habitants. En travaillant main dans la main avec Les Maires pour la Planète, nous renforçons notre capacité à accompagner les communes dans leurs projets, à diffuser des bonnes pratiques et à favoriser un tourisme plus durable, inclusif. »

Stéphane Villain, Président de Charentes Tourisme

A propos

Les Maires pour la Planète (LM2P) : Crée en 2019, l'association d'intérêt, présidée par François Jouannault, Adjoint à Salles-sur-Mer, rassemble des élus locaux engagés dans la transition écologique. Reconnaissable comme association d'intérêt général, LM2P favorise le développement d'un réseau solide entre les communes de Charente-Maritime, Charente, Corrèze et Deux-Sèvres en mettant l'accent sur le partage d'expériences et la mobilisation autour des enjeux environnementaux et climatiques.

Contacts presse :

Marie PICARD - 07 63 91 80 02 – m.picard@charentestourisme.com
Laure THOMAS - 06 07 21 43 78 – l.thomas@charentestourisme.com